

# PlantaDoce.

Empresa

## Grifols firma un acuerdo con Selagine para desarrollar inmunoglobulina

El desarrollo de este anticuerpo servirá para dar un tratamiento a la superficie del ojo seco, una patología que afecta a 100 millones de personas en todo el mundo. Los derechos comerciales los tendrá, exclusivamente a partir de 2029.

PlantaDoce  
7 mar 2023 - 13:33



Unidos por una misma causa. Grifols ha firmado un acuerdo global con Selagine para el desarrollo de nuevas terapias para enfermedades oculares, en especial para la enfermedad del ojo seco con colirios de inmunoglobulina.

Una vez completado el desarrollo clínico con las autorizaciones respectivas, el tratamiento con inmunoglobulina se convertirá en el **primer medicamento de Grifols para enfermedades oculares**, así como en el primer producto de la compañía para el ojo seco, enfermedad que afecta a más de 100 millones de personas en todo el mundo. La farmacéutica española tendrá los derechos exclusivos en todo el mundo del tratamiento de Selagine combinando la experiencia en el desarrollo y la

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/grifols-firma-un-acuerdo-con-selagine-para-desarrollar-inmunoglobulina>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

fabricación con inmunoglobulinas. Está previsto que el producto llegue a las farmacias a principios de 2029.

## **La enfermedad del ojo seco afecta a 100 millones de personas en todo el mundo**

En un ensayo clínico de fase uno y dos, Selagine trató a sujetos con colirio de Grifols, dos veces al día durante ocho semanas consiguiendo una reducción significativa de signos y síntomas del ojo seco. En la superficie ocular del ojo seco, existen diferentes fuentes de inflamación y patógenos que atribuyen al malestar de esta enfermedad. Selagine se basa en que las propiedades antiinflamatorias de amplio espectro de las inmunoglobulinas en la superficie ocular son superiores a las de las terapias aprobadas actualmente, que son de espectro limitado y se restringen principalmente a atacar el mecanismo inflamatorio de las células T.

**La multinacional española financiará la totalidad del programa de desarrollo clínico hasta la aprobación de la FDA (Administración de Alimentos y Medicamentos).** Grifols sublicenciará el posible tratamiento y realizará pagos escalonados de *royalties* en función de las ventas netas, así como pagos por objetivos al alcanzar determinados umbrales de ventas.

Víctor Grifols, co-consejero delegado de Grifols, explica que “en Grifols estamos contentos de combinar sinergias y fortalezas con Selagine para desarrollar un tratamiento potencialmente revolucionario para una necesidad médica no cubierta que podría ayudar a millones de pacientes que padecen la enfermedad del ojo seco en todo el mundo”.

## **Grifols tendrá la licencia y derechos del futuro medicamento en todo el mundo**

Por su parte, Sandeep Jain, presidente de Selagine, comenta que “nosotros tenemos una oportunidad excepcional para cambiar el paradigma del tratamiento del ojo seco a través de un enfoque novedoso que tiene el potencial de mejorar significativamente la calidad de vida de los pacientes que sufren esta enfermedad”.

# PlantaDoce.

Selagine y Grifols tienen la convicción de dar un nuevo tratamiento y terapia a la enfermedad del ojo seco con la immunoglobulina en busca de mejorar la calidad de pacientes que sufren esta delicada enfermedad.